

令和4年5月26日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「県警察における業務の合理化・効率化の取組について」の報告がありました。

1 質疑等

- (1) 令和4年度沖縄県警察術科特別訓練員及び音楽隊員指名書交付式の実施について
警務部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「コロナ禍で、イベント等が開催されないため、音楽隊員の演奏機会が減っている。鍛錬を続けている職員のためにも、演奏する場を設けてもらいたい。」旨の意見がありました。
- (2) 県警察における業務の合理化・効率化の取組について
警務部から「県警察では、複雑多様化した警察業務の合理化等の取組を推進し、現場における警察活動の充実・強化を図っている。」旨の報告がありました。
公安委員から「各種システム等については、部内で開発した方が良いものと外部の力を借りた方が良いもの、他県警と共同で開発に取り組むことが良いものなど様々な方法があり、最善策を見極め、業務の合理化・効率化につなげていただきたい。」旨の意見がありました。
- (3) DV事案における県間連絡による保護対策と被疑者の検挙について
生活安全部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「DV事案が県間をまたぐなどして対応が難しくなっている中、他県と連携を密にし、事件を未然に防止したことを評価する。」旨の意見がありました。
- (4) 新任通信指令課員に対する効果測定の実施について
地域部から「人事異動で新たに通信指令課へ配置された職員に対し、想定事件に対して適切な指令ができるか、技能の習熟度を測った。」旨の報告がありました。
公安委員から「初動捜査において、通信指令業務が負うところは非常に大きい。今後とも研さんを積み、技術の向上に努めてもらいたい。」旨の意見がありました。
- (5) 現住建造物等放火未遂等事件被疑者の検挙について
刑事部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「迅速な初期対応により、被疑者の検挙に結びついたことを評価する。」旨の意見がありました。
- (6) 新成人らによる暴走事案等の被疑者検挙について

交通部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「成人年齢の引き下げによって、成人式が今後どのように変化していくのか、情勢を注視しながら、効果的な対策を執っていただきたい。」旨の意見がありました。

(7) 沖縄復帰50周年記念式典に伴う警護警備の実施結果等について

警備部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「何事もなく式典が無事終了したことを評価する。来月は、全沖縄戦没者追悼式が開催されるので、引き続き、万全の態勢で対応してもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「全国本部長会議が開催予定である。警察を取り巻く諸情勢を踏まえ、問題点の改善に向けた検討がなされるものと承知している。会議結果を今後の県警察の運営に活かしてまいりたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(7件)

警備部

・ 警備情勢について

運転免許試験課

・ 沖縄県警察関係手数料条例の一部を改正する条例(案)について

生活安全企画課、広報相談課

・ 沖縄県犯罪被害者等支援条例の制定に伴うちゅらうちな—安全なまちづくり条例の一部改正(案)について

少年課

・ 少年指導委員の委嘱について

総務課

・ 令和3年度留置施設に対する実地監査の実施結果について

・ 令和4年度留置施設に対する実地監査計画の策定について

・ 公安委員会関係業務調整

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

・ 自動車運転免許の行政処分について